

# Quad Heckbox

Die Heckbox von einem Quad wurde mit Malerei und Airbrushtechnik gestaltet. Die Basisfarbe war Silber und Schwarz-Matt, die Bildidee wurde am Telefon und per Email besprochen worauf der Kunde mit einem Papierausdruck vorbei kam welches er im Internet gefunden hatte.



Wenn auch Sie ihrem Fahrzeug eine Identität geben möchten dann zögern Sie nicht, rufen Sie an



Wir freuen uns auf Ihre Anfrage



**Malerei-Airbrush.ch**

**Bernhard Winkler**

Industriestrasse 20 · 8117 Fällanden/ZH · Tel. 044 461 22 50

